



Neujahrsanlass

Der Gemeinderat lädt die Küsnachterinnen und Küsnachter herzlich ein, bei der Neujahrsansprache des Gemeindepräsidenten und dem musikalischen Rahmenprogramm auf digitalem Weg live dabei zu sein.

**Sonntag, 9. Januar 2022, Live-Stream ab 13.00
auf www.kuesnacht.ch**

Die Neujahrsansprache des Gemeindepräsidenten Markus Ernst sowie das Konzert des Saxophon-Ensembles der Musikschule Küsnacht werden direkt aus dem Seehof in Küsnacht zu Ihnen in die Stube gesendet.

Wir freuen uns, wenn Sie sich gemeinsam mit uns auf das Jahr 2022 einstimmen und wir auf diesem Weg auf Glück und gute Gesundheit im neuen Jahr mit Ihnen anstossen können.

Der Gemeinderat